

Dernière séance du CME



Jeudi 1^{er} juillet, se tenait le Conseil Municipal des Enfants à la salle Sémisoroff. N'ayant eu la possibilité de tous se réunir en début d'année en raison des mesures sanitaires, les jeunes élus ont malgré tout œuvré au service du quotidien de leurs camarades et plus largement des Monterelais en mettant en place des actions autour de la solidarité, de la santé ou encore du développement durable. Un engagement salué par le maire James Chéron et de nombreux élus municipaux qui, par ailleurs, ont souligné leur rôle important dans le travail d'amélioration de la commune.